
 

Ordre du Jour : 

✓Vœux 2024 

✓Préparation galette des rois 

✓ Le point sur les finances 

✓ Le point sur les recherches pour modifier l’adresse du siège de l’association 

✓ Le point sur les AS avec réflexion sur le premier match des 1/8 ème de finale, car les 

deux équipes ont terminé 4 ème de leur poule respective. 

✓ Le point sur les concours, en particulier sur celui du président prévu la veille d’un 

éventuel 1/4 de finale AS. 

✓Réflexion sur les repas en 2024. 

✓Réflexion sur la communication Site, Facebook, WhatsApp. Recensement des 

membres. 

✓ Information et formulaire concernant l’élection du président de la fédération. 

✓Questions diverses 

1 - Vœux 2024 

 Guy se charge de transmettre nos vœux à tous nos partenaires extérieurs (Mairie, CBDH, 

ESB, AS). 

 Jean-Michel se charge des adhérents (Site et WhatsApp). 

2- Préparation de la galette. 

 La galette est prévue le vendredi 19 janvier à 18 h. Mise en place à partir de 17 h 30 par les 

membres du bureau, accueil adhérents et conjoints à la salle du restaurant des anciens Rue Abbé 

Grégoire, Marseillan-ville. Jean-Paul est chargé de vérifier la disponibilité de la salle. Une 

inscription sera mise en place par WhatsApp pour les adhérents et leur conjoint. 

3- Le point sur les finances. 

 Michel nous indique que le compte de l’association est créditeur : 2537 €. 

- Absent excusé 

- PHILIPPE Patrick 

- Présents 

- LATHUILLIERE Jean-Paul 

- GASNIER Michelle 

- BERTRAND Guy 

- CALIMAN Michel 

- DELMAIRE Dominique 

- DESCAMPS Thierry 

- JEANNEST Jean-Michel 

- RUEDA Jean
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4 - Le point sur les recherches pour changer l’adresse du siège de l’association. 

 Nous souhaitons modifier l’adresse du siège de l’association, actuellement domicile du 

président et indiquer l’adresse du Club-House. 

 Jean-Michel est chargé de se renseigner sur la faisabilité auprès de la mairie. Demande de 

rendez-vous à M. ARAGON, adjoint au maire chargé des sports et de la jeunesse. 

5- Le point sur les AS. 

 Guy nous informe que les deux équipes terminent à la quatrième place. Le tirage au sort 

des 1/8 ème de finale de la coupe de l’Hérault sera effectué le 8 janvier. Mais, en terminant à cette 

place, les deux équipes doivent recevoir au match aller prévu le samedi 20 janvier. En fonction du 

tirage et des équipes, nous envisageons  

 A) Qu’une équipe joue le samedi, l’autre le dimanche. 

 B) Voir si l’un de nos adversaires accepte d’inverser les rencontres. 

 C) Enfin, dernière possibilité de repousser d’une semaine l’une des rencontres. 

 Tout cela étant conditionné par les possibilités de nos adversaires. 

6 - Le point sur les concours. 

 Deux changements de date par rapport au compte rendu du 3 novembre 2023. 

 Le concours du président est fixé au jeudi 15 février au lieu du vendredi 16 février. Toute la 

journée en quadrette avec repas au restaurant le midi. Le 17 éventuellement 1/4 de finale AS. 

 Le Concours sur «  Invitation »se déroulera le jeudi 11 juillet 2024, 16 quadrettes dont 2 de 

Marseillan Repas au terrain (Traiteur) au lieu du jeudi 4 juillet, décision du CBDH. 

7- Réflexion sur les repas en 2024 

 Le repas du club se déroulera le mercredi 17 avril ouvert à tous adhérents, conjoints, mais 

également aux associations. Il se déroulera salle Paul ARNAUD et sera assuré par Daniel 

REYNAUD. 

 Le repas du jeudi 16 mai 2024 « concours de la ville de Marseillan »Salle Paul ARNAUD, 

Dominique doit trouver un traiteur. 

 Le repas du jeudi 11 juillet 2024 « concours sur invitation » au terrain, là aussi, Dominique 

doit trouver un traiteur. 

8- Réflexion sur la communication Site, Facebook et WhatsApp. 

 Le site est actuellement tenu par Jean-Michel, mais à titre personnel. Le bureau autorise 

Michel et Jean-Michel à rechercher une solution plus professionnel. Facebook est au nom du crabe 

roulant et WhatsApp est utilisé par le plus grand nombre. Un affichage au terrain est toujours 

effectué. 

 Enfin, nous devons faire un recensement des membres avec des coordonnées à jour, en 

particulier adresse mail, pour que tous reçoivent les informations. Manifestez-vous si vous ne 

recevez pas les comptes rendus et informations par mail auprès de Dominique. 

9 - Information concernant l’élection du président de la fédération française de Sport-Boules. 

 Nous sommes dans une année d’élection : Président de la fédération. 

 Président et bureau du CBDH, l’équipe de Guy VIGNAL ne se représente pas. 

 Président et bureau de l’ESB Bassin de Thau, Robert IZOIR ne se représente pas. 

 Le formulaire est renvoyé à Guy VIGNAL Réunion de l’ESB est prévue le mercredi 7 février. 

10 - Questions diverses 

 Michel propose la réfection des bancs du terrain, une date sera proposée pour la remise en 

état des bancs et des terrains  

 Dominique nous fait part d’une demande des adhérents pour le renouvellement des sacs 

de boules. Il est chargé de contacter et d’obtenir des devis auprès de fournisseurs. 

PROCHAINE RÉUNION le 7 février 2024      Jean-Michel
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